- 14. Решительно повысить темпы и качество промышленного и жилищного строительства // Челябинский рабочий. 1955. 9 марта.
- 15 Быстрее строить здания в центре города / В Стригин // Челябинский строитель. 1955. 19 апр.; Смелее внедрять в строительство все новое, передовое / Г. Клименко // Челябинский рабочий. 1855. 21 мая.
- 16. Успешно решать вопросы архитектурной практики. Беседа с председателем областного отделения Союза советских архитекторов Я. Скуратовским // Челябинский строитель. 1955. 23 мая.
- 17. К вопросу строительства жилья в Челябинске / М. Мванцова // Челябинский строитель. 1955. 21 июня.
- 18. Развивать крупноблочное строительство / И. Чернядьев // Челябинский рабочий. 1955. 5 июля.
 - 19. Строить красиво, быстро, дешево! // Челябинский строитель, 1955, 30 июля.
 - 20. Так строить нельзя! / В. Владимиров // Челябинский строитель. 1955. 8 авг.
- 21. Первый крупноблочный дом в Челябинске / Н. Воинов // Челябинский строитель. 1955. 3 сент.
 - 22. Заглянем в завтра / Г. Михайлов // Челябинский строитель. 1955. 6 сент.
 - 23. Челябинский строитель. 1955. 6 окт.
- 24. Боевая программа действий архитекторов и проектировщиков // Челябинский строитель. 1955. 15 нояб.
- 25. Коренным образом улучшить работу Челябгорпроекта // Челябинский строитель. 1955. 22 нояб.
- 26. Покончить с излишествами в проектировании и строительстве / В. Бурцев // Челябинский рабочий. 1955. 16 нояб.
- 27. Укреплять творческое содружество проектировщиков и строителей / И. Павлов // Челябинский рабочий. 1955. 18 нояб.

- 28. Первейший долг архитекторов и проектировщиков // Челябинский рабочий. 1955. 22 нояб.
 - 29. Челябинский строитель. 1955. 24 дек.
 - 30. Челябинский строитель. 1955. 27 дек.
- 31. За широкое обсуждение проектов / В. Лахтин // Челябинский строитель. 1955. 7 дек.
- 32. Архитектор тов. Александров «перестраивается»... / И. Рубцов // Челябинский строитель. 1955. 13 дек.
- 33. На новые подвиги, молодежь, во имя дальнейшего расцвета Советской Родины! Речь товарища Н. С. Хрущева на Всесоюзном совещании молодых строителей 11 апреля 1956 года // Челябинский строитель. 1956. 15 апр.
 - 34. Конкурсные проекты домов / В. Маркс // Челябинский строитель. 1956. 7 июня.
- 35. Резервы жилищного строительства / Г. Кузнецов // Челябинский строитель. 1956. 11 сент.
- 36. Дело чести строителей Южного Урала / Г. Клименко // Челябинский рабочий. 1958. 14 мая.
- 37. Челябинской области 70. Юбилейный статистический сборник. Челябинск, 2004.
 - 38. Челябинский рабочий. 1958. 22 мая.
 - 39. Челябинский рабочий. 1958. 13 июля.
- 40. Звагельская В. Е. Неоклассицизм советской эпохи в памятниках архитектуры Свердловской области. Екатеринбург, 2011.
- 41. Челябинскгражданпроект / [авт. текста и ред. Т. А. Полякова при участии Н. С. Новиковой]. Челябинск, 2014.
- 42. Градостроительство и архитектура Челябинска конца 1920-х 1950-х гг. в контексте развития советского зодчества / Е. В. Конышева. Челябинск, 2005.